

Un programa para rehabilitar los inmuebles patrimoniales privados está en marcha

Escrito por Gaëtan Juillard

Lunes, 20 de Agosto de 2012 11:50 -

El Ministerio Coordinador de Patrimonio ha creado un programa a través del cual entregará y transferirá fondos no reembolsables, que coadyuven a la salvaguarda de viviendas particulares en todo el país.

El programa "Financiamiento para la rehabilitación de inmuebles patrimoniales privados" estimula la conservación de inmuebles culturales y dinámica de las economías locales. En otra arista, como es el tratamiento de la imagen urbana, se han destinado 150 000 dólares dentro del programa S.O.S. Patrimonio. Igualmente ya se implementa el programa ICOMOS de arquitectura vernácula.

El programa ha logrado fomentar una participación ciudadana activa a través de la Organización de las familias participantes, la preparación de alimentos por parte de la comunidad para los obreros que están ejecutando las intervenciones, el hospedaje comunitario para los obreros y las mingas comunitarias para arreglos del espacio público.

Leer " [Un programa para rehabilitar los inmuebles patrimoniales privados está en marcha](#) " en el portal del Ministerio de Patrimonio